

Du haut de notre clocher : Chronique de la restauration de l'église (octobre 2016)

L'entreprise Jacquet de Bourges est à l'ouvrage depuis fin août et s'attache aux travaux de maçonnerie extérieure : à la mi-octobre, ces travaux de restauration sur l'extérieur du clocher sont achevés. Les échafaudages, qui permettent d'avoir une vue unique sur notre village, seront encore laissés en place, le temps de procéder à la réfection de la toiture du clocher.

Vue du village vers
la Grande rue



Les enduits ont donc été soigneusement grattés et patinés pour résister aux intempéries : les faces latérales (nord et sud) ont été intégralement reprises ; en façade, les joints ont été refaits avec mesure et parcimonie ; plusieurs blocs de la porte – refaite au 19^e s., d'après Buhot de Kersers dans son ouvrage de 1875 –, en calcaire tendre, ont été changés.

Pour les parties extérieures, il restera ensuite à traiter la petite entrée côté nord, l'assainissement des pieds de mur de la nef et le remplacement de quelques blocs ou briques.

Les travaux deviendront désormais « plus confidentiels » et se concentreront maintenant sur les parties intérieures, avec des réfections spectaculaires à venir (à suivre...).

Vue du faîtage de
l'église vers la
colline de Loye

